
03.Vorstandsitzung vom 16.05.2012
 
Teilnehmer:Andreas, Alexandra, Sarah, Marie
Abwesend:Tristan entschuldigt
Gäste, die genannt werden möchten:Sven ,Johannes
Beginn:19:20                             
Ende: 20:30                                
Ort:Closter Sudhaus, Triererstrasse 105, 56072 Koblenz
Versammlungsleitung:Alexandra                               
Protokollant:Marie                              
 
 
Ergebnisprotokoll:
        

• Top 1: Genehmigung des vorhergehenden Protokolls: 
• https://piraten-ko.piratenpad.de/Vorstandssitzung-18-04-2012  
• Alexandra:Dafür
• Sarah:Dafür
• Andreas:Dafür
• Marie:Dafür
• Top 2: Mitgliederstand:  -- 
• Top 3: Bericht Schatzmeister:184,57 € 
• Top 4: Berichte:
• 19.04.2012 Besuch CDU Ortsgruppe Pfaffendorf MdL A.Biebricher Vortrag Schuldenbremse EU 

und aus dem Landtag(Jürgen, Torsten, Marie)
• Interessante Veranstaltung Einblicke in Landtagsabläufe und Sinn und Unsinn der 

Schuldenbremse.
•  26.04.2012 u. 27.04.2012 Seminar der politischen Bildung :Argumentationstraining gegen 

Stammtischparolen (Jürgen, Marie)
• 2-tägiges Seminar geleitet von einem Kommisar und einer Sozialarbeiterin die Täterarbeit 

leistet.Durch Rollenspiele und Selbstreflexion ein Erlernen der Abwehr von 
"Stammtischparolen.Die Seminarleiterin wäre bereit auf Anfrage auch kleiner Workshops 
anzubieten.

•  28.04.2012 u. 29.04.2012 Bundesparteitag in Neumünster (Andreas, Heiko, Johannes, Walter, 
Marie)

• 06.05.2012 Dezentraler Kreisparteitag Trier (Johannes) Aussenstelle Baustert (Heiko,Jürgen, 
Marie)

• 08.05.2012 Teilnahme Agendagruppe Regionales Wirtschaften (Lokale Agenda 21 in Koblenz - 
geplante Gründung gemeinnütziger Verein zur Einführung von Regiogeld (Marie)

• Interessante Möglichkeit durch ein Gutscheinsystem die heimische Wirtschaft und ansässigen 
Handel zu stützen.

• Top 5: Anträge an den Vorstand:
• http://wiki.piratenpartei.de/RP:Kreisverband_Koblenz/Antraege#2012-003  
• Alexandra:Dafür
• Sarah:Dafür
• Andreas:Dafür
• Marie:Dafür
• Tristan : nicht anwesend
• Einstimmig beschlossen. Antrag angenommen.
• Top 6: Sonstiges:

     Aufgaben und Selbstverständnis des Vorstands
Alexandra hat den Punkt angeregt, möchte mehr in die Vorstandsarbeit eingebunden werden, hat das 

https://piraten-ko.piratenpad.de/Vorstandssitzung-18-04-2012
http://wiki.piratenpartei.de/RP:Kreisverband_Koblenz/Antraege#2012-003


Gefühl, dass ihre Hilfe nicht genügend angenommen wird.
Es muß an der Kommunikation untereinander gearbeitet werden, mehr kurze Mumblesitzungen oder 
Telefonate untereinander sollen dafür sorgen.

 
·                     Nächste Vorstandssitzung: 20.06.2012
 


